

Héron, Héron, à tes pattes volons!

1. Au milieu de collines verdoyantes se cache une maison isolée, petite mais accueillante. Dans cette maison, tout est calme. Comme chaque jour, les parents sont sortis : pêcher, chasser.. Et comme chaque jour, Rafael surveille son frère et sa sœur. Rien de bien difficile, ils ont le droit de courir dans toute la maison, de jouer à cache cache dans la réserve de graines ou de se raconter des histoires devant la cheminée. La seule chose qui leur est interdite c'est de sortir avant le retour de leurs parents..
2. Mais ce jour-là, alors que Marie et Rafael fabriquent une cabane sous la table de la cuisine, ils entendent leur petit frère appeler : Yassine a aperçu à l'extérieur un héron. C'est un grand Héron Bleu, immense, comme les enfants n'en ont jamais vu. En observant de plus près, on peut voir que l'oiseau est blessé, son aile traîne sur le sol, et quelques gouttes de sang tachent ces plumes argentées.. D'abord impressionnés, les enfants sont vite tous les trois fascinés par l'animal. Alors pour la première fois, ils ont envie de franchir le seuil de leur maison et de sortir pour aider ce Héron.. Sa blessure n'a pas l'air si grave et Rafael sait où est rangé le remède d'argile qui pourrait soulager cette plaie.
3. Déjà Marie franchit la porte et s'approche de l'oiseau, Yassine si petit du haut de ses 3 ans, tend une main pour caresser l'aile blessée et l'oiseau se laisse faire... Très vite soulagé par le remède, il retrouve un peu de force, lisse ses plumes et laisse de plus en plus les enfants s'approcher et jouer autour de lui.. Mais s'il est interdit de sortir de la maison, c'est bien qu'il y a un danger.. Autour d'eux, rodent toutes sortes de bêtes sauvages et affamées..
4. Trop occupés à jouer avec le grand oiseau blessé, les enfants n'ont rien entendu mais déjà TROIS tigres se sont approchés et guettent dans les hautes herbes! Soudain le Grand Héron Bleu se dresse sur ses pattes, déploie ses longues ailes et commence à prendre de l'élan pour décoller et quitter cet endroit dangereux. Yassine se réfugie sur son dos et Marie s'accroche à l'une de ses pattes.. Le héron est bien encombré avec cet équipage! Il quitte le sol quand soudain Rafael agrippe l'autre patte en criant!!!

4bis : enfants accrochés à l'oiseau.

Très vite, l'étrange équipe voyage vers l'Est. Le vent devient de plus en plus fort et froid et l'oiseau se fatigue rapidement... Il n'a jamais transporté des choses aussi lourdes! Mais soudain un nuage de neige vient tournoyer autour d'eux. Ils volent à présent au dessus du pays des montagnes, et le vent devient violent, c'est la tempête!

5. Cette fois l'oiseau est trop fatigué.. Il descend de plus en plus et s'approche dangereusement du sol.. Marie crie et lâche la patte de l'oiseau. Elle tournoie dans les airs et s'écrase mollement dans la neige. L'oiseau se pose à son tour et Rafael court à la recherche de sa sœur. Plus de peur que de mal, la neige a amorti la chute de Marie qui n'a rien. En retournant près du Héron, les deux grands découvrent Yassine transi par le froid qui se blottit dans les plumes comme dans un édredon.
6. Il est temps pour Rafael de mettre en pratique sa nouvelle idée de cabane et voilà qu'il commence à fabriquer un igloo avec la neige.. Endroit parfait pour s'abriter de la tempête qui fait rage autour d'eux! Bien à l'abri dans l'igloo, les 4 voyageurs dorment paisiblement en rêvant de farandoles avec des bonshommes de neige.

7. Le lendemain matin, les 3 enfants sont assis sur le dos de l'oiseau et prennent rapidement le chemin du retour vers l'Ouest.. Mais tous ont faim et l'oiseau décide de faire un détour vers une forêt luxuriante où chacun pourra manger ce qui lui plaît.. Quand ils approchent, de l'endroit les enfants sont émerveillés. Autour d'eux, volent des perroquets, des toucans. De grands arbres couverts de lianes, de fleurs multicolores les entourent à présent, ils y devinent une vie foisonnante. Là se repose un paresseux, pendu la tête à l'envers, à côté un guépard est dérangé par des singes qui sautent de lianes en lianes. L'oiseau s'est posé à présent et les enfants s'agitent autour d'une rivière au bord de laquelle une famille de crocodile barbote. Le Héron s'est mis à pêcher en prenant garde aux piranhas et les enfants cueillent des baies sucrées et multicolores qu'ils engloutissent en riant.. Yassine est tout barbouillé de myrtilles rouges et fait peur à un lémur qui s'est approché d'eux.
8. Il est temps de rentrer à présent. La nuit est tombée et le voyage de nuit sous le lune brillante sera agréable. Les enfants dorment en rêvant à leurs rencontres et le grand héron vole dans sous les étoiles. Sous eux, il y a le grand océan et le bruit des vagues bercent le sommeil des enfants. Lorsque le soleil apparaît et que le ciel devient aussi rouge que la bouche de Yassine avec les myrtilles, il faut se rendre à l'évidence, le Héron n'a pas pris la bonne route du retour car c'est à présent un grand désert qui s'étend sous eux et non la maison des enfants.. Fatigué le Héron se pose sur le sable pour se reposer. Pas d'ombre. Pas d'eau .. Il faudrait vite repartir, rentrer.. La maison commence à leur manquer. Mais le héron est beaucoup trop fatigué pour repartir.
9. Soudain au loin on voit quelque chose qui approche.. quelqu'un pour les aider ? Non, plutôt un immense lion qui se lèche les babines. Le lion est proche à présent et commence à réfléchir à son repas. Lequel croquera-t-il en premier? Marie lui jette du sable, pour lui faire peur mais le lion rugit alors si fort que ses cheveux se dressent sur sa tête! Mais derrière le lion voilà des chasseurs qui arrivent sans bruit. Ils suivent ses traces depuis un moment et l'entourent à présent. Leurs lances sifflent dans les airs. Le roi des animaux n'est plus aussi courageux et fier et se sauve aussi vite qu'il peut! Les enfants sautent de joie de le voir partir si vite et remercient les chasseurs. Le héron a encore besoin de repos, alors les chasseurs les invitent à partager leur repas. Ils installent une natte, et préparent un feu : gazelles et dattes sont au menu du jour et chacun mange avec plaisir dans ce grand désert qui s'étend à perte de vue.

4bis : vol des enfants et du héron

Bien rassasié et reposé, le héron reprend le chemin du retour, les trois enfants calés sur son dos.. Voilà les collines qui se dessinent à l'horizon, les enfants devinent déjà le toit de leur maison. A peine le héron est-il posé, qu'ils courent vers la porte en criant de plaisir! Les parents découvrent alors leurs 3 enfants sains et saufs. Yassine a même encore un peu de myrtille rouge au coin de la bouche.. Il y a tant de choses à raconter. Alors pour rien oublier, les enfants ont une idée.

10. Chaque jour, ils tissent des fils colorés, chacun racontant les couleurs des pays traversés : le blanc de la tempête de neige, les verts de la forêt tropicale, les jaunes et ors du désert, tous les bleus de l'océan et l'argenté des plumes du héron.. sans oublier le rouge des myrtilles sauvages... un tissu multicolore pour se souvenir encore et encore de ce voyage.